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年龄大了做双眼皮是做全切的还是埋线的好(年龄大了做双眼皮是做全切的还是埋线的好呢)

大家好，年龄大了做双眼皮是做全切的还是埋线的好相信很多的网友都不是很明白
，包括年龄大了做双眼皮是做全切的还是埋线的好呢也是一样，不过没有关系，接
下来就来为大家分享关于年龄大了做双眼皮是做全切的还是埋线的好和年龄大了做
双眼皮是做全切的还是埋线的好呢的一些知识点，大家可以关注收藏，免得下次来
找不到哦，下面我们开始吧！
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做埋线双眼皮可以保多长时间？做全切好还是埋线好？

不能一概而论，这要看你自身条件，也看医生水平，也看你追求的自然度。如果前
面几项都是OK的，当然可以不开刀啦！

双眼皮是做埋线好还是切开好

肯定是埋线好呀！切开以后，如果你的皮肤不好，很难恢复的。埋线是一个很麻烦
的手术所以在做双眼皮的时候还是做埋线的。效果要好一些。你也可以咨询一下美
容师。了解一下埋线和切开的。效果你就知道喽。

双眼皮做全切好还是埋线好

双眼皮埋线和全切双眼皮各有优缺点。埋线双眼皮，比较简单，容易接受，但适
用的范围比较少。一般适用于眼皮比较薄，眼裂相对较长的年轻人群。而全切双眼
皮适应症比较广泛，无年龄限制。具体选择哪一种方式，要根据个人的眼部特征，
选择合适的手术方式。

双眼皮全切好还是埋线好

做双眼皮一般建议全切比较好。

做双眼皮一般建议全切能维持比较好的效果，而且能维持比较长期的效果。虽然全
切双眼皮恢复期比较长，但半年之后通常都会比较自然。但做双眼皮一定要选择正
规医院、有经验的医生来操作，不然全切双眼皮失败修复起来比埋线双眼皮的难度
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要大一些。

双眼皮埋线好还是割好？

双眼皮埋线好还是割好？

双眼皮埋线或者割（全切），两种方式各有优缺点，求美者可根据个人情况和医生
沟通后选择适合自己的方式。

重脸术就是所谓的双眼皮成形术，是整形美容外科比较常见的手术之一。基本的原
理是使眼睑皮肤与提上睑肌腱膜建立起联系，使睁眼时上睑皮肤能凹陷形成重睑皱
襞。常见的有埋线和全切方式。

埋线双眼皮主要适用于上睑皮肤张力正常、眼轮匝肌不肥厚、不是肿泡眼的人，埋
线法的优点是属于微创，没有切口，术后肿胀不明显，恢复快，缺点是术后保持效
果不持久，需要再次手术或者采取全切方式。全切双眼皮可以切除松弛的皮肤，去
除部分眼轮匝肌及多余的脂肪，适用于各种类型单睑、内双者，尤其适用于眼睑下
垂无力的单睑者。适用于各种类型的眼睛优点是永久成型，效果好，缺点是恢复慢
，早期肿胀明显，需要1至3个月才能完全恢复切口痕迹。

切开法原理是沿重睑设计线切开上睑全层皮肤，切除切口下一条眼轮匝肌，必要时
切除部分上睑皮肤和过多框内脂肪，将切口上下皮肤创缘与上睑提肌或睑板间断缝
合，使之粘连固定，从而形成重睑。

埋线法重睑术是指通过缝合的方式，把高分子缝合线埋藏于上睑板上缘提上睑肌腱
膜和上睑真皮之间，使上睑皮肤同提系，形成重脸的一种手术。适用于眼睑薄、眼
睑皮肤无松弛而张力正常的年轻人。

本内容由中国医学科学院整形外科医院面颈整形中心主任医师谢洋春审核

点这里，查看医生回答详情

关于本次年龄大了做双眼皮是做全切的还是埋线的好和年龄大了做双眼皮是做全切
的还是埋线的好呢的问题分享到这里就结束了，如果解决了您的问题，我们非常高
兴。
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